

habitudes, des préférences et des nécessités existant chez les diverses nations.

Nous tenons à faire cette observation, parce qu'elle explique pourquoi certains produits de notre pays, d'une consommation habituelle et importante, n'ont été appréciés qu'avec une certaine défiance et sans tenir suffisamment compte des ressources de la Belgique. Pour nous borner à un exemple qui permettra de comprendre mieux notre pensée, nous ferons remarquer que, ne possédant pas les richesses vinicoles de plusieurs contrées favorisées sous ce rapport, il est naturel de voir consommer chez nous d'autres boissons, peut-être moins agréables, mais qui répondent parfaitement aux exigences du climat et à des raisons d'économie.

A un autre point de vue, l'Exposition de Vienne aura certainement un résultat dont il faut se féliciter. Cette multiplicité de substances alimentaires, résultat de la production spéciale de chaque pays et dont plusieurs sont encore peu connues ou délaissées par le commerce, a nécessairement attiré l'attention des visiteurs. La consommation, en se développant, amènera un progrès qui profitera à la nourriture de toutes les classes de la société. Augmenter la quantité et la variété des produits consacrés à l'alimentation, en perfectionner les qualités et chercher par la concurrence à en diminuer les prix, tel est le but qu'il faut poursuivre et à la réalisation duquel viennent concourir puissamment les Expositions internationales.